



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO
VIZCAÍNO
RVIZCAINO@
GMAIL.COM
TWITTER: @_VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/
RVIZCAINO

¿MERCEN EL COCHINERO GUBERNAMENTAL DE AMLO, Y LAS CORRUPTELAS DE SUS HIJOS UNA COMISIÓN DE LA VERDAD?

En 160 días sabremos quien sustituirá a Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia de México. Para sectores importantes será el fin de una pesadilla. Ya desde hoy muchos se preguntan: ¿cómo es posible que llegó? Otros pensamos en lo que viene después.

En este segmento hay quienes comienzan a analizar si fuera posible y conveniente darle vida a una Comisión de la Verdad.

Una Comisión que indague todo lo mal-realizado -como la cancelación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y sus graves consecuencias para el desarrollo social y económico del país-; e

inicie una investigación a fondo sobre todas las corruptelas y malos manejos de miles y miles de millones de pesos en obras y programas.

Mientras eso ocurre vemos impasibles como siguen brotando inagotables y multimillonarias corruptelas a su alrededor. Al inocultable tráfico de influencias y la vida de excesos de sus hijos José Ramón, Andy y Gonzalo "Bobby" López Beltrán se suma ahora la denuncia de la periodista Sanjuana Martínez sobre un super moche que iría destinado a la campaña de Claudia Sheinbaum por 30 millones de pesos que se pretendía alcanzar de 150 millones de pesos destinados a las indemnizaciones de los trabajadores de la agencia Notimex.

En eso estuvieron involucrados, afirma la ex-directora de esa Agencia, los secretarios de Gobernación Luisa María Alcalde, su papá, el abogado laboral Arturo Alcalde y al titular del Trabajo Marath Bolaños López. De las corruptelas anteriores ya no nos extendemos, pero ahí están los videos de los moches a Bejarano, a Imaz -el exesposo de Claudia-, a la prima Felipa, a los hermanos Pio y Martinazo, y una larga lista más.

¿Se va a ir impune AMLO?, ¿nada de esto tendrá castigo?

Mire Usted, muchos países han tenido sus Comisiones de la Verdad. ¿Nosotros porque no podemos tener la nuestra?

Todas surgen en momentos críticos como el que vive hoy México.

Yo aquí sólo aporto algunos datos e ideas: En 1985 la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, estableció:

" Toda sociedad tiene el irrenunciable derecho de conocer la verdad de lo ocurrido, las razones y circunstancias de las irregularidades y delitos cometidos, como base para evitar que vuelvan a ocurrir."

¿Qué son las Comisiones de la Verdad?

Las Comisiones de la Verdad son organismos de investigación para ayudar a las sociedades a enfrentarse críticamente con su pasado y para superar las crisis.

Lo natural es que surjan de su Senado o Cámara de Diputados. Y que incluyan a

personajes importantes e indubitables de la sociedad civil, empresarial, universitaria, científica. A ellos correspondería indagar los hechos más graves de una administración gubernamental, de las violaciones cometidas a los derechos humanos y establecer responsabilidades jurídicas correspondientes de los ilícitos administrativos y económicos.

"Estas Comisiones permiten identificar las estructuras de la corrupción y la ilegalidad, así como sus ramificaciones políticas a fin de sancionarlas y así reivindicar los derechos de la sociedad e imponer una política de reparación del daño. Se trata de impedir que quede impune la burla al Estado de derecho", se indica.

Eso se ha hecho luego de las dictaduras en Argentina, Chile, Brasil, Paraguay Uruguay y los malos gobiernos en El Salvador, Perú, Bolivia.

"El derecho a la verdad es elemento esencial en la reparación del daño ejercido por gobernantes abusivos y corruptos.

"La acrobacia política opera la mayor de las veces como una garantía de impunidad al optar por el "borrón y cuenta nueva" bajo el pretexto de preservar la "estabilidad democrática".

¿Es esto lo que busca alcanzar Andrés Manuel López Obrador al impulsar con todo a Claudia Sheinbaum?

¿O tendremos como sociedad la inteligencia y el valor de impulsar esa Comisión de la Verdad que nos haga justicia?

EL SENADO HA CUMPLIDO EN LO DEL INAI: RIVERA

Para la morenista Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado, su cámara ha cumplido con lo previsto en por la Corte en cuanto a las designaciones de los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, el INAI.

En todo momento, dijo, se ha informado del curso seguido en el Senado sobre esas designaciones. Recordó que esta cámara condujo los procedimientos para hacer esos nombrar luego de que ninguno de los integrantes de las dos temas logró los votos requeridos para ello.

De ahí que la Junta de Coordinación Política, dijo, haya emitido dos acuerdos en los que dan por concluidos los procedimientos para nombrar a dos comisionados del INAI y poder generar una nueva convocatoria, que haga factible lograr las condiciones para resolver en definitiva dichas designaciones.

Todo ello se alcanzó, dijo, con acuerdos aprobados por votación nominal de 46 votos a favor, 36 en contra y 0 abstenciones de senadores presentes en el Pleno en esa misma fecha y los documentos fueron remitidos a la ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte.

O sea, el trámite continúa y por lo tanto no se ha incumplido con lo que la Corte pide.

Vemos impasibles como siguen brotando inagotables y multimillonarias corruptelas, y el inocultable tráfico de influencias y la vida de excesos de sus hijos José Ramón, Andy y Gonzalo "Bobby" López Beltrán